

## SUMMARY

# HUBUNGAN PENGETAHUAN TENTANG HIPERTENSI DENGAN KEJADIAN HIPERTENSI DI POSBINDU LANSIA BALAI PENGOBATAN MELANIA BOGOR, JAWA BARAT

Created by YOSEP P. KUNA LABINA

**Subject** : HIPERTENSI, LANSIA, PENGOBATAN  
**Subject Alt** : HYPERTENSION, ELDERLY, TREATMENT  
**Keyword** : tekanan darah;lanjut usia;pengetahuan

### Description :

Latar Belakang : Lanjut usia adalah suatu proses alami yang tidak dapat dihindarkan atau kejadian yang pasti akan dialami semua orang yang dikaruniai umur panjang dan terjadinya tidak bisa dihindari oleh siapapun. Hipertensi merupakan penyakit yang paling sering dijumpai pada kalangan lansia. Pengetahuan seseorang tentang hipertensi dapat berpengaruh terhadap kejadian hipertensi yang dialaminya. Tujuan : Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui hubungan antara pengetahuan tentang hipertensi dengan kejadian hipertensi di Posbindu Lansia Balai Pengobatan Melania Bogor Metode Penelitian : Jenis penelitian ini adalah deskriptif analitik. Metode pengambilan sampel yang digunakan adalah Total Sampling, dengan sampel yang digunakan berjumlah 76 orang. Hasil Penelitian : Hasil penelitian menunjukkan bahwa sebagian responden dengan pengetahuan tentang hipertensi kurang memiliki tekanan darah tidak normal yakni 56,8%. Hasil uji statistik diperoleh nilai p Value = 0,016. Kesimpulan : dengan demikian, hasil penelitian ini menyatakan bahwa ada hubungan yang signifikan antara pengetahuan tentang hipertensi dengan kejadian hipertensi.

**Contributor** : Ir.Herwanti Bahar,M.Sc  
**Date Create** : 27/01/2017  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201231224  
**Collection** : 201231224  
**Call Number** : 31-2016-S020  
**Source** : Undergraduate Theses of Public Health  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor